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Propondrá Fabiola Alanís aumento de penas a feminicidas 
https://postdata.news/propondra-fabiola-alanis-aumento-de-penas-a-feminicidas/ 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/buscan-reformar-el-codigo-penal-de-michoacan-para-frenar-
feminicidios/ 
https://metapolitica.news/2024/10/30/busca-fabiola-alanis-endurecer-penas-contra-feminicidas/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/presentar%C3%A1-fabiola-alan%C3%ADs-iniciativa-
para-ampliar-el-delito-de-feminicidio-en-michoac%C3%A1n 
La ampliación de penas de cárcel, así como de las causas y razones de género para considerar un 
asesinato cometido contra las mujeres en Michoacán como feminicidio, es la propuesta que 
presentará la diputada Fabiola Alanís Sámano ante el Pleno del Congreso del Estado. La iniciativa 
de ley que pretende el incremento de la pena mínima de 25 a 40 años para quienes cometan el 
feminicidio, precisó la diputada local, quien consideró que dicha decisión da mayores herramientas 
a los jueces para lograr una sentencia a favor de la víctima. La también presidenta de la Junta de 
Coordinación Política (JUCOPO), indicó que en nueve de 10 casos los feminicidas de las niñas son 
las personas más cercanas a ellas.  
 
El feminicidio es odio hacia las mujeres y no puede minimizarse: Bugarini Torres 
https://metapolitica.news/2024/10/30/el-feminicidio-es-odio-hacia-las-mujeres-y-no-puede-
minimizarse-bugarini-torres/ 
El feminicidio no es solo un crimen, es un acto de odio que no podemos permitir en nuestra sociedad,” 
declaró la diputada Giulianna Bugarini durante una rueda de prensa en la que, junto a integrantes 
del grupo parlamentario de Morena, presentaron una iniciativa de ley que busca aumentar la 
penalidad para el feminicidio y establecer razones de género específicas que lo tipifiquen como un 
delito autónomo. La iniciativa propone aumentar la pena mínima de 25 a 40 años, manteniendo la 
pena máxima en 60 años. “Es fundamental que nuestros jueces juzguen con perspectiva de género 
y que se activen los protocolos de investigación al identificar una sola razón de género. No más 
impunidad,” añadió Bugarini. 
 
Con 30 pendientes y promesa de coordinación arranca comisión de Seguridad  
https://www.quadratin.com.mx/politicas/con-30-pendientes-y-promesa-de-coordinacion-arranca-
comision-de-seguridad/ 
https://mimorelia.com/noticias/politica/queda-instalada-comisi%C3%B3n-de-seguridad-y-
participaci%C3%B3n-ciudadana 
La Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la 76 Legislatura recibió 30 asuntos 
pendientes para dictamen, de los cuales 21 serán resueltos bajo su coordinación, mientras que los 
nueve restantes corresponderán a otras comisiones como Justicia, Derechos Humanos y 
Participación Ciudadana. Lo anterior se informó este miércoles durante el inicio de los trabajos de la 
Comisión, presidida por Vicente Gómez Núñez, diputado del PT, e integrada por Juan Antonio 
Magaña de la Mora (PVEM), Carlos Alejandro Bautista Tafolla (independiente) y Santiago Sánchez 
Bautista (PRI). Entre los temas destacan reformas a la Ley del Sistema Estatal de Seguridad y la 
creación de una ley para los cuerpos de bomberos.  
 
Comisión de seguridad buscará dignificar labor de policías 
https://indiciomich.com/comision-de-seguridad-buscara-dignificar-labor-de-policias/ 
Tras la instalación de la comisión de seguridad y protección civil, legisladores locales hicieron un 
compromiso con los elementos policiacos para dignificar sus condiciones laborales. El presidente de 
la comisión, Vicente Gómez, señaló que se alinearán a la propuesta nacional, que son atención a la 
causa, consolidación de la Guardia Nacional, fortalecimiento e investigación, así como la 
coordinación del gabinete de seguridad federal con el estatal. En ese sentido, Carlos Alejandro 
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Bautista Tafolla, diputado independiente de Uruapan, señaló que se tiene un gran compromiso de 
parte las autoridades con las policías municipales y la estatal, y mejorar sus condiciones laborales. 
 
Supremacía constitucional no elimina controles constitucionales: Diputada Emma Rivera 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/supremac%C3%ADa-constitucional-no-elimina-controles-
constitucionales-diputada-emma-rivera 
La diputada presidenta de la comisión de Puntos Constitucionales en el Congreso de 
Michoacán, Emma Rivera Camacho, aseguró que la reforma federal de "supremacía constitucional" 
no trastoca los controles constituciones, pues su intención es únicamente acotar la "injerencia" 
del Poder Judicial en los procesos legislativos. Tiene que ver con que se acoten el super poder que 
ha estado ejerciendo el Poder Judicial que de manera injerencista ha estado interviniendo en los 
procesos legislativos, esto no quiere decir que no vaya a haber controles de constitucionalidad a 
través de los medios que la propia constitución establece, más bien hay que acotar este Poder 
omnímodo que estaba ejerciendo el Poder Judicial". La reforma de supremacía constitucional se 
encuentra dentro del paquete de reformas que se han aprobado últimamente en la Cámara de la 
Unión y que estará llegando al Congreso de Michoacán en próximos días. 
 
#Morelia FNLS Se Manifiesta Exigiendo Al Congreso Juicio Político Vs Magistrados 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/morelia-fnls-se-manifiesta-exigiendo-al-congreso-juicio-
politico-vs-magistrados/ 
Miembros del Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS), se manifestaron en el Congreso 
del Estado, con el objetivo de solicitar juicio político contra varios jueces y magistrados. Los 
manifestantes, encabezados por Jesús Camargo, vocero de la organización, aseguraron que, estos 
funcionarios cometieron prevaricato, al dictar resoluciones injustas y violar los deberes inherentes a 
su cargo, referente al caso de Leobardo Reyes Meza. Los inconformes exigen el juicio político contra 
Alejandro Briviesca Vázquez y la destitución de Marta Magaly Vega Alfaro, a quienes acusan de 
transgredir leyes y preceptos constitucionales en sus decisiones judiciales. 
 
Comunicados: 
 
Condena 76 Legislatura asesinato del periodista Mauricio Solís 
Las y los diputados del Poder Legislativo de Michoacán, condenaron el cobarde asesinato del 
periodista Mauricio Solís, ocurrido en el municipio de Uruapan; exigieron además se aplique todo el 
rigor de la ley a quienes cometieron el artero crimen. Frente al lamentable suceso ocurrido la noche 
de ayer martes en la Perla del Cupatitzio, la 76 Legislatura expresó su consternación y compartió 
solidariamente sus sinceras condolencias a familiares, amigos y compañeros del comunicador 
uruapense, solidarizándose con el gremio periodístico. 
 
Se suma Diputada Brissa Arroyo a la exigencia para esclarecer asesinato del periodista 
Mauricio Cruz  
La Diputada Local, Brissa Arroyo, lamentó el fallecimiento del periodista Mauricio Cruz Solís, y se 
sumó a la exigencia para el esclarecimiento de los hechos  que le arrebataron la vida . La 
Congresista,  del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD) en la 76 
Legislatura, se solidarizó con familiares, amigos y con el gremio periodístico del estado, ante 
lamentable pérdida. 
 
Condena Poncho Chávez asesinato del periodista Mauricio Cruz Solís 
El diputado Poncho Chávez condenó enérgicamente el homicidio del periodista Mauricio Cruz 
Solís, amigo y destacado comunicador del medio Minuto x Minuto, quien fue víctima de un 
cobarde ataque armado la noche del martes en el centro de Uruapan. Poncho Chávez exigió al 
gobierno estatal y federal respuestas contundentes y mayor compromiso para poner fin a la violencia 
que amenaza la labor periodística y, con ella, la libertad de expresión en Michoacán. 
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Necesario saldar la deuda histórica que se tiene en seguridad: diputados 
Es necesario fortalecer la estrategia de seguridad pública en el estado, para saldar la deuda histórica 
que se tiene en la materia, afirmó el diputado Vicente Gómez Núñez. Lo anterior, al instalarse la 
Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso del Estado, que preside el diputado 
Gómez Núñez, quien instó a propiciar sinergias entre los tres niveles de gobierno con la sociedad 
civil organizada, instituciones privadas y académicos, para reconstruir el tejido social que brinde 
mejores condiciones de seguridad y bienestar para Michoacán. 
 
Queremos paz para Michoacán y trabajaré para que sea una realidad: Carlos Alejandro 
Bautista Tafolla  
Sin miras al pasado y enfocado en la realidad que viven los municipios michoacanos en materia de 
seguridad, el Diputado Independiente Carlos Alejandro Bautista Tafolla,  celebró la instalación de la 
Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso del Estado.  El legislador que a su 
vez integrará dicha Comisión, explicó que la sociedad uruapense, particularmente el sector 
empresarial, se ha visto afectado por los embates de violencia en este municipio, viéndose orillados 
incluso a abandonar sus hogares y cambiar su residencia para resguardar su integridad y la de los 
suyos. 
 
Instalan Comité de Comunicación Social de la 76 Legislatura 
A trabajar con responsabilidad, transparencia e información se comprometen los diputados 
integrantes del Comité  de Comunicación Social de la 76 Legislatura del Congreso de Michoacán, 
con objetivo de privilegiar la libre expresión y el respeto a las ideas. Presidido por la diputada Belinda 
Iturbide Díaz, este comite coordinará esfuerzos con otras comisiones para asegurar que los 
proyectos, iniciativas y decisiones legislativas lleguen de manera clara y oportuna a toda la población, 
para lograr una legislatura de puertas abiertas, en la que la sociedad pueda seguir de cerca el trabajo 
de sus representantes. 
 
Educación, pilar en la construcción de una mejor sociedad: Congreso 
La educación es un pilar fundamental para la construcción de una mejor sociedad, afirmaron los 
diputados Carlos Alejandro Bautista Tafolla, Diana Mariel Espinoza Mercado y Melba Edeyanira 
Albavera Padilla. El presidente y las dos diputadas integrantes de la Comisión de Educación del 
Poder Legislativo, encabezaron la reunión de apertura de los trabajos de esa comisión, encuentro al 
que asistieron autoridades del sector, del ámbito público como del privado, así como la diputada 
Fabiola Alanís Sámano, presidenta de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado y 
el legislador independiente, Conrado Paz Torres. 
 
"La Reforma contra el Feminicidio es un paso fundamental para combatir la impunidad y 
proteger a las mujeres": Dip. Emma Rivera   
En conferencia de prensa, las Diputadas del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso del 
Estado, encabezadas por la coordinadora Fabiola Alanís Sámano y con la participación de las 
diputadas Emma Rivera Camacho, Giulianna Bugarini Torres, Melba Albavera Padilla y Jaqueline 
Avilés Osorio, presentaron una iniciativa de Reforma contra el Feminicidio. Esta propuesta legislativa 
busca endurecer las sanciones y establecer un marco legal que tipifique el feminicidio como un delito 
autónomo, diferenciándolo del homicidio y subrayando su gravedad. 
 
 
 
 
Morena lamenta asesinato de Mauricio Solís y exige a Uruapan coordinar seguridad 
https://metapolitica.news/2024/10/30/morena-lamenta-asesinato-de-mauricio-solis-y-exige-a-
uruapan-coordinar-seguridad/ 
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El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, condenó enérgicamente el asesinato 
del periodista Mauricio Solís en el municipio de Uruapan. El líder partidista, calificó de cobarde el 
ataque y exigió a la Fiscalía General del Estado que realizara una investigación exhaustiva para que 
los responsables enfrenten las consecuencias legales correspondientes. Celis Silva también exhortó 
al alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, a reforzar la coordinación en materia de seguridad con las 
autoridades estatales y federales. 
 
Quien mata a un periodista desafía al Estado y pretende amordazar al Pueblo: PRI  
https://primeraplana.mx/archivos/1023298 
A propósito del atentado donde perdió la vida el periodista Mauricio Cruz Solís, el dirigente estatal 
del PRI en Michoacán, Memo Valencia, consideró este crimen como un desafío al Estado en su 
conjunto y una afrenta contra la libertad de expresión, “quien mata a un periodista desafía al Estado 
y pretende amordazar al Pueblo”. El presidente del Comité Directivo Estatal condenó el crimen y 
reprochó a las autoridades estatales y federales la falta de compromiso con la sociedad para 
brindar seguridad en todos los rincones de Michoacán. 
 
Exige PAN que homicidio del periodista Mauricio Solís no quede impune 
https://primeraplana.mx/archivos/1023257 
https://metapolitica.news/2024/10/30/exige-pan-que-homicidio-del-periodista-mauricio-cruz-solis-
no-quede-impune/ 
El Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), hace un enérgico llamado a 
las autoridades para que el cobarde asesinato del periodista Mauricio Cruz Solís no sea una cifra 
más en la lista de casos en la impunidad. Cuquita Cabrera Hermosillo, presidenta del CDE del PAN, 
exigió a la Fiscalía General del Estado (FGE) investigar de forma inmediata la campaña de odio que 
autoridades municipales, e incluso legisladores afines al gobierno de Uruapan, realizan 
constantemente en contra de periodistas y comunicadores de la región. 
 
Lupillo Aguilera, número 2 del PRD Michoacán coquetea con Morena  
https://www.quadratin.com.mx/politicas/lupillo-aguilera-numero-2-del-prd-michoacan-coquetea-con-
morena/ 
El secretario general del PRD en Michoacán, Guadalupe Aguilera Rojas, Lupillo, parece buscar el 
abrigo político de Morena justo ahora que su partido atraviesa por uno de los peores momentos de 
su historia. Y es que, en las últimas horas, ha circulado una fotografía que lo muestra acompañado 
de Nalleli Pedraza, una de las operadoras del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla en el Congreso 
de Michoacán, y de René Bejarano, estratega de Morena con amplia influencia en la política nacional.  
 
En Morena han confundido democracia con dictadura de las mayorías: MC 
https://mimorelia.com/noticias/politica/en-morena-han-confundido-democracia-con-dictadura-de-las-
mayor%C3%ADas-mc 
En Morena están más preocupados y ocupados por posicionar a quienes serán sus candidatos para 
los comicios del 27 que por resolver los problemas que aquejan a Michoacán, lamentó el dirigente 
estatal de Movimiento Ciudadano, Antonio Carreño Sosa, quien aclaró que no caerán en la tentación 
de adelantar sus procesos de selección, como ya lo han hecho de manera informal varios partidos 
políticos. Consideró que lo ocurrido en la Asamblea Estatal de Morena, en donde los asistentes 
corearon los nombres de la y el aspirante a la candidatura al gobierno del estado, muestra que su 
preocupación no está centrada en resolver los verdaderos problemas del estado como es la 
inseguridad que se registra en diversas regiones de la entidad y en donde existen visos de 
ingobernabilidad, como ocurre en el municipio de Cotija. 
 
Pide Uruapan apoyo a Federación para esclarecer crimen de periodista  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/pide-uruapan-apoyo-a-federacion-para-esclarecer-crimen-
de-periodista/ 
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https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/municipios/tengo-la-conciencia-tranquila-edil-de-uruapan-
sobre-asesinato-del-periodista-mauricio-cruz-12794081.html 
A 12 horas del atentado a balazos que sufrió el periodista Mauricio Cruz Solís, en el municipio de 
Uruapan, el presidente municipal, Carlos Alberto Manzo Rodríguez, condenó el ataque y solicitó 
apoyo al Estado y la Federación para esclarecer los hechos. Manzo Rodríguez dijo que minutos 
antes del asesinato, Cruz Solís lo abordó en las afueras de la Casa de la Cultura, en el primer cuadro 
de la ciudad. Dialogaron el reciente incendio del mercado Tariacuri, y cuando se retiró con su equipo, 
sujetos armados descendieron de una camioneta y le dispararon. 
 
Confirma Teemich pérdida de registro de agrupación política de Cocoa  
https://www.quadratin.com.mx/politicas/confirma-teemich-perdida-de-registro-de-agrupacion-
politica-de-cocoa/ 
 
El Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (Teemich) confirmó las sanciones impuestas por el 
Instituto Electoral de Michoacán (IEM) a la agrupación política Democracia en libertad Michoacán 
A.C., por irregularidades en su informe de ingresos y egresos del año 2023. En sesión pública virtual, 
el pleno del Teemich resolvió por unanimidad el recurso de apelación 102/2024, promovido por 
Esteban Calderón Hinojosa, representante de la agrupación, quien impugnó el acuerdo IEM-CG-
240/2024, con el argumento de violaciones a sus derechos durante el proceso de fiscalización.  
 
Voto electrónico, el siguiente paso para los institutos electorales: consejera Marlene Mendoza 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/voto-electr%C3%B3nico-el-siguiente-paso-para-los-
institutos-electorales-consejera-marlene-mendoza 
La consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Marlene Mendoza Díaz de León, reconoció 
que el siguiente paso en la vida electoral de México es la aplicación del voto electrónico, esto durante 
en el marco del inicio del proceso de destrucción de papelería electoral, utilizada y no durante el 
proceso 2023-2024, el cual se estará realizando paulatinamente durante los siguientes seis meses. 
La consejera recordó que en Michoacán ya se realizó un primer intento desde el Congreso del Estado 
con una legislación que la Suprema Corte de Justicia de la Nación detuvo al considerar que se trata 
de un tema nacional, y mediante la regulación de la Ley General de Instituciones y Procedimientos 
Electorales (LEGIPE). 
 
Entre aplausos, despiden a exalcalde de Cotija, Aurelio Santos Contreras 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/entre-aplausos-despiden-a-exalcalde-de-cotija-aurelio-
santos-contreras-12794031.html 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/30/pide-fge-que-fgr-pueda-atraer-el-caso-del-periodista-
asesinado-en-uruapan/ 
Entre aplausos, cantos y porras al término de la misa de cuerpo presente, familiares, amigos y 
habitantes de Cotija despidieron al exalcalde Aurelio Santos Contreras quien fuera asesinado el 
pasado 28 de octubre del presente año. A las 10:00 horas de este 30 de octubre iniciaron los oficios 
religiosos en la parroquia de Nuestra Señora del Popolo, ubicada en el Centro Histórico, a donde 
arribó la carroza con el exfuncionario perredista acompañada también por integrantes de su 
administración. 
 
 
 
 
Promete Ramírez Bedolla justicia a periodista: “el que la hace, la paga”  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/promete-bedolla-justicia-a-periodista-asesinado-el-que-la-
hace-la-paga/ 
El gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla condenó el asesinato del periodista Mauricio 
Solís, ocurrido la noche de este martes en Uruapan, y aseguró que su administración no permitirá 

INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/municipios/tengo-la-conciencia-tranquila-edil-de-uruapan-sobre-asesinato-del-periodista-mauricio-cruz-12794081.html
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/municipios/tengo-la-conciencia-tranquila-edil-de-uruapan-sobre-asesinato-del-periodista-mauricio-cruz-12794081.html
https://www.quadratin.com.mx/politicas/confirma-teemich-perdida-de-registro-de-agrupacion-politica-de-cocoa/
https://www.quadratin.com.mx/politicas/confirma-teemich-perdida-de-registro-de-agrupacion-politica-de-cocoa/
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/voto-electr%C3%B3nico-el-siguiente-paso-para-los-institutos-electorales-consejera-marlene-mendoza
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/voto-electr%C3%B3nico-el-siguiente-paso-para-los-institutos-electorales-consejera-marlene-mendoza
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/entre-aplausos-despiden-a-exalcalde-de-cotija-aurelio-santos-contreras-12794031.html
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/entre-aplausos-despiden-a-exalcalde-de-cotija-aurelio-santos-contreras-12794031.html
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/30/pide-fge-que-fgr-pueda-atraer-el-caso-del-periodista-asesinado-en-uruapan/
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/30/pide-fge-que-fgr-pueda-atraer-el-caso-del-periodista-asesinado-en-uruapan/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/promete-bedolla-justicia-a-periodista-asesinado-el-que-la-hace-la-paga/
https://www.quadratin.com.mx/justicia/promete-bedolla-justicia-a-periodista-asesinado-el-que-la-hace-la-paga/


 

31 DE OCTUBRE DE 2024 

impunidad en este caso. A través de su cuenta oficial en X, el mandatario anunció el despliegue de 
un operativo coordinado entre fuerzas de seguridad estatales y federales para identificar y llevar ante 
la justicia a los responsables.   
 
Ramírez Bedolla y Scania acuerdan visita a LC para expansión de sus operaciones 
https://metapolitica.news/2024/10/30/ramirez-bedolla-y-scania-acuerdan-visita-a-lc-para-expansion-
de-sus-operaciones/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el gerente regional de la empresa sueca Scania Mining, 
Daniel Henriksson, acordaron visitar a principios de 2025 el puerto de Lázaro Cárdenas ante la 
posibilidad de extender en Michoacán sus operaciones y la venta de vehículos de transporte 
sostenible. Como parte de la gira de trabajo del mandatario estatal para promover a la entidad como 
polo de inversión a las empresas de la Unión Europea, Ramírez Bedolla presentó las oportunidades 
de crecimiento de la industria automotriz en el puerto y en otras regiones de Michoacán. 
 
Transforman búnker de Silvano Aureoles en estudio de grabación gratuito 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/transforman-bunker-de-silvano-aureoles-en-estudio-de-
grabacion-gratuito-12794971.html 
https://indiciomich.com/recamara-que-uso-el-exgobernador-del-estado-silvano-aureoles-conejo-en-
casa-de-gobierno-ahora-sera-estudio-de-grabacion/ 
Lo que alguna vez fue la recámara del exgobernador en Casa Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, 
ahora funge como un estudio de grabación gratuito para que los músicos del estado puedan producir 
sus materiales discográficos. En rueda de prensa para dar a conocer la primera convocatoria de 
grabación Sonopedia, el asesor general de este recinto, Luis Jaime Cortés Méndez, informó que la 
habitación del exmandatario fue elegida por su tipo de características.  
 
Urgente coordinar estrategia de seguridad en Uruapan: Torres Piña 
https://primeraplana.mx/archivos/1023212 
https://metapolitica.news/2024/10/30/urgente-coordinar-estrategia-de-seguridad-en-uruapan-torres-
pina/ 
Es necesario y urgente coordinar la estrategia de seguridad en el municipio de Uruapan y reforzar 
las actuaciones de las fuerzas estatales y federales. Así lo manifestó el secretario de Gobierno, 
Carlos Torres Piña quien hizo un llamado a las autoridades locales para poder signar el documento 
del convenio del mando coordinado para establecer una ruta clara en la atención a la incidencia 
delictiva.  
 
Trabaja el PJE para no limitar competencia de juzgadores por región  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/trabaja-el-pje-para-no-limitar-competencia-de-juzgadores-
por-region/ 
El magistrado presidente, Jorge Reséndiz García, declaró que el Poder Judicial del Estado buscará, 
a través de las mesas de diálogo, concretar que la nueva distribución de las magistraturas no limite 
la competencia de los juzgadores según el lugar al que se encuentran.  Cuestionado sobre las leyes 
secundarias, en su visita a la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, explicó que al ser una reforma 
algo genérica, permite la posibilidad de presentar modificaciones en cuanto a la competencia de los 
jueces.  
 
Informa DIF Michoacán sobre sus programas en la Meseta Purépecha  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/informa-dif-michoacan-sobre-sus-programas-en-la-meseta-
purepecha/ 
Con la premisa de homogeneizar la información que los Sistemas DIF Municipales y de autogobierno 
deben conocer respecto a los apoyos que se otorgan a los grupos prioritarios del estado, el Sistema 
DIF Michoacán, celebró el cuarto encuentro regional de presidentas de los Sistemas DIF Municipales 
y de Autogobierno de la región de la Meseta Purépecha. La presidenta honoraria del Patronato, 
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Grisel Tello Pimentel, manifestó que la suma de voluntades y esfuerzos son una herramienta efectiva 
que los sistemas DIF tienen para apoyar a los grupos prioritarios del estado y con ello garantizar una 
transformación integral a las familias de estos grupos. 
 
A las 19 y 20 horas, recorridos nocturnos de canoas de Urandén  
https://www.quadratin.com.mx/turismo/a-las-19-y-20-horas-recorridos-nocturnos-de-canoas-de-
uranden/ 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/michoacan-disfruta-la-semana-de-muertos-con-el-
recorrido-nocturno-de-canoas-en-uranden/ 
Visitar Michoacán es adentrarse en un mar de experiencias, sensaciones, momentos, olores, 
sabores y recuerdos que en esta Semana de Muertos se han entremezclado para entregar diversas 
satisfacciones y recuerdos imborrables a los turistas y visitantes que lleguen a “el Alma de México”. 
De acuerdo con un comunicado de prensa, entre estas experiencias coordinadas por la Secretaría 
de Turismo de Michoacán (Sectur), encabezada por Roberto Monroy García, está el recorrido 
nocturno de canoas por los manantiales de Urandén.   
 
Bedolla a la baja, ocupa el lugar 28 de 32 gobernadores: Massive Caller 
https://moreliactiva.com/bedolla-a-la-baja-ocupa-el-lugar-28-de-32-gobernadores-massive-caller/ 
Si usaramos una escala del 1 al 10  el Gobernador Alfredo  Ramírez Bedolla obtendría un 3.4 de 
calificación. Según la medición mensual, la encuestadora Massive Caller, dio a conocer a los 
gobernadores de México y sus índices de popularidad. En los primeros lugares se encuentran Baja 
California; Aguascalientes, Coahuila, Chihuahua y Querétaro. Mientras que los últimos lugares se 
encuentra el mandatario de Michoacán Alfredo Ramírez Bedolla, en el lugar número 28; superado a 
la baja por el Estado de México, Tlaxcala, San Luis Potosí y Chiapas, en el último lugar. 
 
Celebrará Ijumich el Día de Muertos con Jalo Ween 2024 en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/politicas/celebrara-ijumich-el-dia-de-muertos-con-jalo-ween-2024-
en-michoacan/ 
El director del Instituto de la Juventud Michoacana, Lenin Ramírez, anunció que el Ijumich se sumará 
a las festividades por el Día de Muertos a través del Jalo Ween 2024. En entrevista con Quadratín, 
Lenin Ramírez dijo que en esta ocasión, el Ijumich llevará las actividades a Zamora, Charo, Zitácuaro 
y Peribán Las primeras actividades arrancarán con una el jueves 31 en Charo con un desfile de 
catrinas a las 9 horas. 
 
 
 
 
#Morelia ¡Fueron Más! DIF Municipal Entrega 181 Apoyos A Mujeres Con Cáncer 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/morelia-fueron-mas-dif-municipal-entrega-181-apoyos-a-
mujeres-con-cancer/ 
https://www.contramuro.com/entrega-apoyos-cancer-mama-morelia/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/salud/dif-morelia-entrega-194-apoyos-gratuitos-
para-mujeres-que-enfrentan-cancer-de-mama/ 
Tras anunciar que estarían entregando 150 apoyos a mujeres con cáncer, este miércoles fueron 
beneficiadas 181 mujeres con cáncer por parte del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia 
(DIF) municipal. En total se repartieron 146 prótesis mamarias, 13 pelucas oncológicas y 22 mangas 
para linfedema, durante un evento realizado en la Sala de Cabildo del Centro Administrativo 
Municipal (CAM). 
 
Alfonso Martínez Alcázar se opone a reforma judicial; señala que es una “triquiñuela” 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/alfonso-mart%C3%ADnez-alc%C3%A1zar-se-opone-a-
reforma-judicial-se%C3%B1ala-que-es-una-triqui%C3%B1uela 
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https://www.contramuro.com/reforma-judicial-morelia-alfonso-martinez/ 
https://postdata.news/supremacia-constitucional-impedira-que-poblacion-se-defienda-de-la-
reforma-judicial-alcalde-de-morelia/ 
Alfonso Martínez Alcázar, presidente municipal de Morelia, informó que ha llegado al municipio una 
solicitud oficial para realizar una consulta sobre la reforma al Poder Judicial, y anticipó su postura en 
contra de dicha iniciativa. “Voy a trabajar levantando la voz en contra de la reforma que se propone 
al Poder Judicial; nosotros queremos que el Poder Judicial siga siendo autónomo”, afirmó el alcalde 
durante una entrevista, manifestando así su rechazo a lo que considera una amenaza a la 
independencia judicial y una estrategia de control político.  
 
Anuncia Alfonso Martínez que Nuria Hernández quedará al frente de la Secretaría de la Mujer 
Moreliana 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/30/anuncia-alfonso-martinez-que-nuria-hernandez-quedara-
al-frente-de-la-secretaria-de-la-mujer-moreliana/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar dio a conocer que la encargada de 
despacho del Instituto de la Mujer Moreliana para la Igualdad Sustantiva (Immujeris), Nuria Gabriela 
Hernández Abarca, quedará al frente de la nueva Secretaría de la Mujer Moreliana. Será en próximos 
días, cuando el referido instituto se extinguirá y con ello, se dará paso a la dependencia municipal 
señalada, misma que entrará en funciones el 1 de enero de 2025, siendo una de las tres áreas 
nuevas con las que contará el Ayuntamiento de Morelia para el referido año. 
 
No estoy haciendo campaña; que no se pongan nerviosos; lo del 27 es del 27: Alfonso 
Martínez 
https://mimorelia.com/noticias/politica/no-estoy-haciendo-campa%C3%B1a-que-no-se-pongan-
nerviosos-lo-del-27-es-del-27-alfonso-mart%C3%ADnez 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/morelia-nadie-se-ponga-nervioso-por-mis-giras-al-
interior-de-michoacan-alfonso/ 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/morelia-nadie-se-ponga-nervioso-por-mis-giras-al-
interior-de-michoacan-alfonso/ 
https://primeraplana.mx/archivos/1023337 
https://moreliactiva.com/llama-alfonso-martinez-a-no-ponerse-nerviosos-por-realizar-giras-por-el-
interior-del-estado/ 
https://grupomarmor.com.mx/2024/10/30/video-no-se-pongan-nerviosos-solo-estoy-acudiendo-a-
los-municipios-a-publicitar-mi-ciudad-alfonso-martinez-sobre-su-visita-a-la-piedad/ 
Tras especulaciones sobre su presencia junto a la diputada Vanessa Caratachea en La Piedad la 
tarde del día de ayer, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez, aclaró que su trabajo en 
el interior del estado no responde a intenciones de campaña interna, sino a la promoción turística de 
su municipio. En un contexto donde algunos adversarios políticos han cuestionado sus visitas a otras 
regiones, Martínez sostuvo que su estrategia es clara y ajena a cualquier agenda política para el 
proceso electoral rumbo a la gubernatura del 2027, ya que sus opositores lo han asociado a una 
posible expectativa electoral.  
 
Capula y San Nicolás Obispo definirán en unos días su paso a autogobierno 
https://primeraplana.mx/archivos/1023221 
El secretario del Ayuntamiento, Yankel Benítez Silva, señaló que la elección de jefes de tenencia 
para Capula y San Nicolás Obispo se mantendrá pendiente de programación. Esto, debido a que en 
los próximos días tendrán la consulta ciudadana para definir su incorporación, o no, al esquema de 
autogobierno y ejercicio directo de su presupuesto. 
 
Tenencias, sin claridad de lo que es transitar a autogobierno: Alfonso  
https://www.quadratin.com.mx/morelia/tenencias-sin-claridad-de-lo-que-es-transitar-a-
autogobierno-alfonso/ 
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Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de Morelia, advirtió que la población de las tenencias de la capital 
michoacana que han mostrado interés por transitar al esquema de comunidad indígena con 
autogobierno y ejercicio directo de su presupuesto, no necesariamente tienen en claro lo que este 
implica. En entrevista realizada este miércoles, en el Centro Administrativo de Morelia (CAM), 
Martínez Alcázar expresó que "hemos detectado que las personas en las tenencias no tienen en 
claro lo que constituirse como comunidad indígena con autogobierno y presupuesto directo 
representa". 
 
Prevén avance de 60% en uso de medios digitales para trámites de Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/morelia/preven-avance-de-60-en-uso-de-medios-digitales-para-
tramites-de-morelia/ 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/busca-ayuntamiento-de-morelia-digitalizaci%C3%B3n-de-
tr%C3%A1mites-hasta-en-un-80-por-ciento-los-pr%C3%B3ximos-3-a%C3%B1os 
https://primeraplana.mx/archivos/1023323 
Un avance de hasta 60 puntos porcentuales espera lograr Morelia en el uso de las plataformas y 
medios digitales para llevar a cabo trámites, aseveró Héctor Gómez Trujillo, tesorero municipal. En 
entrevista realizada este miércoles, en el Centro Administrativo de Morelia (CAM), Gómez Trujillo 
refirió que actualmente cerca del 20 por ciento de las personas que requieren hacer algún tipo de 
trámite municipal recurre a plataformas y medios digitales.  
 
¿Y si le hablamos bien de Morelia al mundo?", es el compromiso de los embajadores de paz: 
Cussi 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/y-si-le-hablamos-bien-de-morelia-al-mundo-es-el-
compromiso-de-los-embajadores-de-paz-cussi 
Mediante el Programa Embajadores de Paz, dirigido principalmente a jóvenes de origen extranjero, 
se busca atajar la percepción negativa sobre la inseguridad en Morelia y enaltecer las experiencias 
positivas que tienen durante su estadía en la localidad. Así lo explicó el comisionado de Seguridad 
Ciudadana de Morelia, Alejandro González Cussi, luego del encuentro que tuvo con un grupo de 15 
jóvenes, procedentes de Estados Unidos, Canadá, Francia, Italia, Armenia, Bulgaria, Polonia y Perú, 
entre otros, mismos que fueron nombrados “embajadores de paz” y adquirieron el compromiso de 
hablar en positivo sobre Morelia, y transmitir sus testimonios, una vez que regresen a sus países. 
 
Lamentable, homicidio del periodista Mauricio Solís: Alfonso Martínez  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/lamentable-homicidio-del-periodista-mauricio-solis-alfonso-
martinez/ 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/alfonso-condena-asesinato-de-periodista-de-uruapan-
sanguinario-ejemplo-de-censura-a-libertad-de-expresion/ 
https://postdata.news/homicidio-de-mauricio-cruz-ejemplo-mas-extremo-de-coartar-la-libertad-de-
expresion-alfonso-martinez/ 
Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de Morelia, señaló como "lamentable y reprobable" el homicidio, 
acaecido el pasado martes, en Uruapan, del periodista Mauricio Cruz Solís. Entrevistado este martes, 
en el Centro Administrativo de Morelia (CAM), Alfonso Martínez explicó que en el país, y el estado 
no es excepción, se ha agravado la situación de seguridad por la implementación de una estrategia 
fallida desde la Federación.  
 
Nombra Consejo Ciudadano de Morelia a nuevos integrantes 
https://primeraplana.mx/archivos/1023232 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/morelia-nombra-a-
integrantes-del-consejo-municipal-de-mejora-regulatoria/ 
El Consejo Ciudadano de Morelia dio a conocer este miércoles a sus 23 nuevos integrantes, que 
estarán en funciones en el periodo del 1 de noviembre de 2024 al 31 de octubre de 2027. De acuerdo 
con el titular del Consejo Ciudadano de Morelia, Gerónimo Color Gasca, los 23 nuevos 
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consejeros son Raúl Ramírez, Liliana García, Roberto Díaz, Sebastián Mena, Edson Gómez, 
Samantha Pastrana, Adrián Ávalos, Luis García, Jacqueline Álvarez, Arely Contreras, José Espino, 
Mauricio Preisser, Sócrates Markakis, María Morales, Carlos López, Ana Gómez, Guillermo 
Mercado, Rubén Flores, Mauricio Alarcón, Andrea García, Yuritzi Cedillo, Margarita Pedraza y Osiris 
Juárez. 
 
 
 
 
Retoma Michoacán proceso de formación docente tras 2 años pausado  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/retoma-michoacan-proceso-de-formacion-docente-tras-2-
anos-pausado/ 
https://metapolitica.news/2024/10/30/tras-2-anos-michoacan-retoma-la-formacion-continua-de-
docentes-see/ 
Con la expectativa de fortalecer la preparación de docentes de Michoacán la Secretaría de 
Educación en el Estado (SEE) anunció la reactivación del esquema de Formación Continua para 
maestras y maestros en la entidad. Sobre este panorama la titular de la dependencia, Gabriela 
Molina Aguilar, destacó que era un tema pendiente de reactivar por anomalías detectadas y 
reportadas en pasadas administraciones que impedían que Michoacán accediera a este respaldo de 
la Federación, pero ahora se retoma con mejores expectativas. 
 
Reglamentos que desde 1961 no se tocaban, se han actualizado en la UMSNH 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/umsnh/reglamentos-que-desde-1961-no-se-
tocaban-se-han-actualizado-en-la-umsnh/ 
En la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo había reglamentos que desde 1961 no se 
actualizaban, por lo que el Consejo Universitario procedió a la actualización de la normativa en 
beneficio de la comunidad nicolaita, caminando de esta manera hacia la vanguardia y reafirmando 
el compromiso con la calidad educativa. En sesión ordinaria del máximo órgano de gobierno de la 
institución, presidida por la rectora Yarabí Ávila González, se llevó a cabo el análisis, discusión y 
aprobación de cada uno de los dictámenes de las Comisiones Especiales de Reforma Universitaria 
y de la Comisión Permanente de Organización y Métodos referentes a los diez Reglamentos, uno de 
ellos de nueva creación. 
 
Avanza transformación en Huetamo; SEE entrega mobiliario y materiales por 8 mdp 
https://metapolitica.news/2024/10/29/avanza-transformacion-en-huetamo-see-entrega-mobiliario-y-
materiales-por-8-mdp/ 
La educación se fortalece en todo el estado, con especial atención a las zonas marginadas; en esta 
ocasión se entregaron materiales, mobiliario, tenis y libros en la región de Huetamo, en la cual se 
han invertido más de ocho millones de pesos, informó la secretaria de Educación, Gaby Molina, en 
gira de trabajo. Junto al secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, la jefa del sector educativo 
aseguró que en Michoacán “avanzamos a paso firme para construir el segundo piso de la 
transformación educativa; queremos que tengan espacios dignos, pero sobretodo que sigan 
estudiando”, señaló la titular de la Secretaría de Educación del Estado (SEE). 
 
Recupera SEE 10 mdp para actualización docente  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/recupera-see-10-mdp-para-actualizacion-docente/ 
Como parte de la reactivación del esquema de Formación Continua para maestras y maestros en la 
entidad, a través del Programa para el Desarrollo Profesional Docente (Prodep) la autoridad 
educativa reconoce que no fue camino fácil, pero apuestan a que sea para mejorar.  Gabriela Molina 
Aguilar, titular de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE), mencionó que hubo observaciones 
en tema administrativo y económico en la pasada administración estatal que ocasionaron que se 
suspendiera el recurso destinado a actualización docente.    
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Actualización docente, voluntaria y sin sanciones a docentes: SEE  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/actualizacion-docente-voluntaria-y-sin-sanciones-a-
docentes-see/ 
El sumarse al programa de Formación Continua para maestras y maestros en la entidad, a través 
del Programa para el Desarrollo Profesional Docente (Prodep), será una cuestión voluntaria, sin 
imposición de las autoridades. Sin embargo, la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) confía 
que los aproximadamente 12 mil maestros que hay en la entidad se sumen a este esquema que 
representará beneficios para ellos como profesionales docentes, y para los alumnos que reciben sus 
clases. 
 
Condecoran exalumnos nicolaitas a la exrectora Silvia Figueroa Zamudio 
https://www.quadratin.com.mx/educativas/condecora-umsnh-a-la-exrectora-silvia-figueroa-zamudio/ 
La doctora Silvia Figueroa Zamudio recibió la condecoración Exalumna Nicolaita Distinguida 2024 
que en su segunda edición otorgó hoy la Asociación de Nicolaitas Exalumnos de la Universidad 
Michoacana de San Nicolas de Hidalgo. En el marco de 107 aniversario de la fundación de la 
UMSNH, y luego de que la ex rectora Silvia Figueroa Zamudio ofreciera una muy ilustrativa 
conferencia intitulada Vasco de Quiroga y su Colegio de San Nicolás, el presidente de la Asociación 
de Nicolaitas Exalumnos Alberto Arrés Rangel, hizo el anuncio del merecido reconocimiento que se 
le otorgaría a quien fue la primera rectora de la Casa de Estudios Nicolaita. 
 
 
 
Llama la SSM visitar los panteones con las siguientes recomendaciones  
https://www.quadratin.com.mx/salud/llama-la-ssm-visitar-los-panteones-con-las-siguientes-
recomendaciones/ 
La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) hace un llamado a la población a disfrutar de las 
tradiciones de Noche de Muertos de manera segura, durante las visitas a panteones y al montar los 
altares en sus hogares. En comunicado de prensa, al acudir al panteón, la dependencia aconseja 
usar ropa y calzado cómodos; utilizar protector solar, sombrero y/o gorra y lentes de sol; llevar una 
botella de agua, ya que es importante mantenerse hidratado durante; supervisar a los menores de 
edad en todo momento, para evitar que caigan en fosas abiertas. 
 
SSM informará a estudiantes sobre salud sexual y reproductiva 
https://indiciomich.com/ssm-informara-a-estudiantes-sobre-salud-sexual-y-reproductiva/ 
Con el propósito de prevenir embarazos no deseados y las Infecciones de Transmisión Sexual (ITS) 
en los jóvenes, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) recorrerá el interior del estado para llevar 
temas de salud sexual y reproductiva a las preparatorias de la entidad. Durante noviembre, el 
personal médico, a bordo de una unidad móvil equipada con métodos anticonceptivos, visitará las 
preparatorias de Zacapu, Jiménez, Tafetán y Tzitzio, para resolver dudas y dar a conocer los 
métodos anticonceptivos disponibles para ellos, la manera de prevenir las ITS, en un espacio seguro 
y confidencial, en horario de 08:00 a 15:00 horas. 
 
 
 
 
Solicita FGE apoyo federal para reforzar la investigación del asesinato del periodista Mauricio 
Cruz 
https://postdata.news/solicita-fge-apoyo-federal-para-reforzar-la-investigacion-del-asesinato-del-
periodista-mauricio-cruz/ 
https://www.quadratin.com.mx/principal/busca-fiscalia-vehiculo-implicado-en-asesinato-a-
periodista-en-uruapan/ 
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En apego al Protocolo Homologado de Investigación de Delitos cometidos contra la Libertad de 
Expresión, la Fiscalía general del Estado de Michoacán (FGE) informó de los avances en las 
actuaciones respectivas para esclarecer los hechos en los que fue privado de la vida el periodista 
Mauricio Cruz Solís, ocurrido este martes por la noche en el Centro de Uruapan. Tan pronto como 
se tuvo conocimiento de la agresión perpetrada en contra del comunicador, equipo interdisciplinario 
de la institución se trasladó al lugar para el procesamiento de la escena y realizar el levantamiento 
del cuerpo, el cual fue trasladado al Servicio Médico Forense (SEMEFO). 
 
Mi Hijo Era Honesto, Solo Buscaba Informar: Despiden En Sentido Funeral A Periodista 
Asesinado 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/uruapan-mi-hijo-era-honesto-solo-buscaba-informar-
despiden-en-sentido-funeral-a-periodista-asesinado/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/periodistas-de-uruapan-denuncian-discurso-de-odio-del-
presidente-municipal-12794865.html 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/dan-ultimo-adios-al-periodista-mauricio-cruz-en-
uruapan/ 
Este día fue el sepulcro de Mauricio Cruz Solís, destacado periodista uruapense que cayó víctima 
de la violencia que azota aquella región. Su familia, amigos y colegas exigimos justicia y la captura 
de los responsables de este brutal crimen. Según la Fiscalía General del Estado (FGE), Mauricio 
Cruz sufrió dos lesiones de proyectil de arma de fuego de grueso calibre. En el lugar del homicidio, 
fueron recolectados cuatro casquillos percudidos para fusil .223. La autoridad asegura que no hay 
denuncia previa de amenazas contra el periodista. El padre de la víctima, Martín Cruz, manifestó hoy 
que su hijo no tenía problemas de ninguna naturaleza y era una persona que siempre se preocupaba 
por los demás.  
 
Se desbordan asesinatos en Uruapan; 22 homicidios en el mes: SSP  
https://www.quadratin.com.mx/principal/se-desbordan-asesinatos-en-uruapan-22-homicidios-en-el-
mes-ssp/ 
https://primeraplana.mx/archivos/1023304 
La inseguridad en Michoacán tiene en Uruapan su epicentro más alarmante, reconoció el secretario 
de Seguridad Pública (SSP), Juan Carlos Oseguera Cortés, al confirmar que este municipio, que es 
la segunda ciudad más importante del estado, registra los índices más altos de homicidio en la 
entidad, con 22 asesinatos en la ciudad y 29 en la región en lo que va del mes. "Se nos ha 
desbordado el tema del homicidio en Urapan, es el más alto en el estado, con 22 nada más en la 
ciudad y 29 en la región", declaró Oseguera Cortés, quien precisó que viajará al municipio 
acompañado por el secretario de Gobierno para coordinar acciones con el alcalde, Carlos Manzo. 
 
Denunció amenazas periodista asesinado, pero no formalmente: SSP  
https://www.quadratin.com.mx/principal/denuncio-amenazas-periodista-asesinado-pero-no-
formalmente-ssp/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/desbordado-el-homicidio-en-uruapan-reconoce-ssp-tras-
asesinato-del-periodista-mauricio-sol%C3%ADs 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/mauricio-solis-el-periodista-que-denunciaba-inseguridad-
en-uruapan-12794792.html 
https://postdata.news/reporteros-de-uruapan-denuncian-acoso-institucional/ 
Mauricio Solís, periodista asesinado la noche de este martes en Uruapan, denunció amenazas en 
redes sociales, pero no presentó denuncias formales ni solicitó apoyo del mecanismo de protección 
para periodistas, informó Juan Carlos Oseguera Cortés, titular de la Secretaría de Seguridad Pública 
(SSP). "El periodista no tenía solicitud de algún mecanismo de protección ni había denunciado 
alguna amenaza ante las autoridades; por ahí lo había hecho en la red social sin que nosotros 
tuviéramos conocimiento pleno de la situación por la que él estaba atravesando”, informó el servidor 
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público. 
 
Arrancan SSP y Policía Uruapan operativo de seguridad por aire y tierra  
https://www.quadratin.com.mx/principal/arrancan-ssp-y-policia-uruapan-operativo-de-seguridad-
por-aire-y-tierra/ 
Con el objetivo de reforzar la coordinación operativa entre los agentes de la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP) y la Policía Municipal de Uruapan, arrancó un operativo conjunto para incrementar las 
condiciones de vigilancia en toda la demarcación. En un comunicado se informó que en cumplimiento 
a la instrucción del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, el titular de la SSP, Juan Carlos Oseguera 
Cortés y el alcalde Carlos Manzo dieron inicio al operativo en el que exhortaron a los elementos 
policiales a laborar en estricto apego a los principios de legalidad y con total respeto a la integridad 
de la población.  
 
Asesinan a hombre en la colonia Eréndira de Morelia  
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asesinan-a-hombre-en-la-colonia-erendira-de-morelia/ 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/morelia-asesinan-a-chavo-en-la-colonia-erendira-a-
pocos-metros-de-su-auto/ 
En plena vía pública, este miércoles un hombre fue asesinado en la avenida del Estudiante de la 
colonia Eréndira. El lugar de la agresión se encuentra bajo resguardo de las autoridades.  Después 
de confirmarse el deceso por parte de los paramédicos locales, los oficiales de la Policía Morelia 
instalaron el cerco de seguridad acostumbrado, en torno al cadáver de un hombre, en la avenida del 
Estudiante. Se trató de un ataque directo.  
 
#Morelia Hombre Queda Herido Tras Ser Atacado A Balazos En La Colonia Ejidal Ocolusen 
https://www.changoonga.com/2024/10/30/morelia-hombre-queda-herido-tras-ser-atacado-a-
balazos-en-la-colonia-ejidal-ocolusen/ 
https://moreliactiva.com/hombre-es-atacado-a-balazos-en-la-colonia-ejidal-ocolusen-de-morelia/ 
Un hombre dedicado a la venta de casas quedó herido tras ser atacado a balazos cuando estaba en 
la colonia Ejidal Ocolusen, al suroriente de Morelia, informaron fuentes policiales. El hecho ocurrió 
durante la tarde noche de este miércoles sobre la calle Alarife Pedro de Murrieta. Trascendió que en 
el sitio se escucharon al menos cinco disparos, los cuales fueron reportados al número de 
emergencias 911.  
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